

El factoring, un producto muy actual

Un nuevo servicio ofrecido a las empresas y donde cada vez hay más empresas especializadas en prestar servicios financieros, especialmente a las PYMES

E. de G. / Guadalajara

Lico Leasing es una empresa que presta servicios financieros a profesionales y empresas, especialmente a las PYMES, con la vocación de cubrir todas las necesidades financieras que su inversión y crecimiento demandan. Entre sus productos se encuentran el leasing, renting y el factoring.

Cometido

El factoring consiste en la cesión de los créditos comerciales de una empresa a la entidad de factoring, para que ésta se encargue de su gestión. Es decir, la empresa de factoring, se encargará de dotar a la empresa de financiación para el circulante, garantizará el cobro de los pagos, independientemente de la insolvencia de los clientes, y además administrará y clasificará su cartera de clientes. Una vez firmado el contrato con la sociedad de factoring el cliente le transmite todos sus créditos, quedando la empresa de factoring como único propietario de los mismos, y por lo tanto, es ésta la única legitimada para su cobro.

El factoring está orientado a créditos cuyo origen sea un suministro de productos y servicios o ventas repetitivas a una misma cartera de compradores, con condiciones de pago dentro del corto plazo, cuyos deudores sean PYMES, grandes empresas o Administraciones públicas.

Formas

Existen múltiples formas de clasificar el factoring, según los criterios utilizados está el factoring según financiación, por la cobertura de los riesgos y por la localización. Luego cada uno de ellos se subdivide en otro tipo de factoring, así el factoring según financiación tiene el factoring con anticipo y sin anticipo.

Por su parte el factoring por la cobertura de los riesgos, se divide en factoring con recurso y sin recurso y, por último el factoring por la localización cuenta con el factoring nacional y el internacional.

Ventajas

Entre las ventajas que presenta el factoring podemos destacar que aumenta la liquidez de las empresas, reduce los riesgos de insolvencia de los clientes y ofrece financiación sobre las facturas, sin exigir títulos del tipo de letras o pagarés.

Además, en los contratos de factoring sin recurso, el riesgo de insolvencia de los deudores es asumido por la compañía de factoring y si algún deudor deja de pagar sus facturas, la empresa de factoring pagará al cedente la indemnización acordada, lo que convierte al factoring en un auténtico seguro de cobro para dichas facturas.

A todas estas ventajas hay que añadir las propias de Lico

El factoring puede ser de diferentes tipos adaptándose a la demanda de cada empresa

El factoring está orientado a créditos cuyo origen sea un suministro de productos y servicios

Consiste en la cesión de los créditos comerciales de una empresa a la entidad de factoring

Leasing, cuyos profesionales ofrecen un servicio ágil y de plena confianza, muy cercano a sus clientes y cuyo factoring destaca por su sencillez administrativa al firmarse un solo contrato mercantil con carácter indefinido. Destacando el hecho de que Lico Leasing gestiona el cobro de las facturas e informa al cedente del resultado, remitiéndole periódicamente información sobre sus clientes y sobre la situación de su cartera, de forma detallada para que pueda realizar el control de su tesorería.

El BE avisa de que la tasa de paro seguirá creciendo

El mismo tiempo advierte sobre los niveles de endeudamiento en el que se encuentran ahora mismo las familias

E. de G. / Guadalajara

El Banco de España prevé que la tasa de paro, que se situó en el 18,8% en 2009, siga incrementándose durante "los primeros meses de 2010" por la progresiva destrucción de empleo y el curso de la población activa, según indica en el 'Informe de Estabilidad Financiera' correspondiente al mes de marzo. Según argumenta, el deterioro de la actividad económica se prolongó durante la última parte de 2009, aunque de forma más moderada, lo que continuó reflejándose en un aumento del desempleo.

"Como resultado de todo ello, habría continuado elevándose el grado de presión financiera soportada por algunos sectores, especialmente aquellos con un mayor volumen de pasivos exigible y los más afectados por la situación cíclica", añade.

El instituto emisor recuerda que el PIB retrocedió entre octubre y diciembre un 0,1% en términos intertrimestrales, frente al descenso del 0,3% registrado en los tres meses antes, mientras que cayó un 3,1% en tasa interanual, nueve décimas por encima del dato del trimestre previo.

"Esta evolución tuvo su reflejo en el mercado laboral, en el que, según la Encuesta de Población Activa (EPA), se continuó destruyendo empleo, aunque a una velocidad algo menor", indica

para añadir a renglón seguido que "como consecuencia de ello y del curso de la población activa, la tasa de paro se elevó". "Los datos más recientes apuntan a una continuidad de esta tendencia durante los primeros meses de 2010", apostilla.

Deuda

Por otro lado, el Banco de España indica que a pesar de la contracción de la financiación captada por el sector privado, el

El deterioro de la actividad económica se prolongó durante la última parte de 2009

"débil crecimiento" de las rentas habría impedido una reducción de los ratios de endeudamiento, especialmente en el caso de las empresas. "De este modo, los ratios de endeudamiento de las familias y las sociedades se mantienen en niveles elevados", añade.

Además, señala que la información más reciente de la riqueza neta de los hogares, correspondiente al tercer trimestre de 2009, "evidencia una relativa estabilidad, tras la pauta descendente de los meses anteriores, iniciada en 2008".

todas sus impresiones con una sola marca:

Comience a ahorrar de inmediato. Infórmese llamando al 902 383 384

HASTA



de ahorro

Comparado con el producto original.



ocean
PRINTING SOLUTIONS